



von Dagmar Müller, Tübingen

Projekt „Schwimmen für alle Kinder“

Die Nachricht der DLRG, dass mehr als 60 Prozent der Kinder in Deutschland nicht schwimmsicher sind, rüttelt auf. Das Projektteam „Schwimmen für alle Kinder“, das seit 2015 in Kooperation mit dem „Runden Tisch Kinderarmut“ bereits mehr als 270 Kindern und Jugendlichen aus Familien mit wenig Geld eine Schwimmausbildung ermöglicht hat, kann die hohe Nachfrage trotz vielfältiger Unterstützung nicht abdecken. Eine Schwimmausbildung bis zur Schwimmsicherheit kostet in Deutschland rund 450 Euro und dauert über ein Jahr.

Als unser Sozialpartner beim 25. Erbe-Lauf kann die ehrenamtliche Initiative mit den Spenden der Läuferinnen und Läufer sowie insbesondere der Weihnachtsspende der Geschäftsleitung viele Kinder schwimmsicher machen.

„Es hat mir unendlich viel Druck und Angst erspart von vornherein zu wissen, dass meine Tochter bis zum Abschluss des Bronze-Schwimmabzeichens gefördert wird“, so eine Mutter aus der Nordstadt Tübingens. Und eine andere ergänzt: „Dieses Projekt, das Kindern finanziell schwächerer Familien ermöglicht, Schwimmen zu lernen, ist für uns so wichtig. Meine Kinder haben so viel Spaß und bekommen gleichzeitig eine große Portion Selbstbewusstsein mit auf den Weg.“

Die Sozialpartnerschaft lässt nicht nur mehr Kinder schwimmsicher werden, sondern fördert die persönliche Entwicklung von Kindern, macht sie freier, sicherer und fröhlicher. Unser Projektteam sagt Danke!